

Celebración del 40 aniversario de la UACJ

Beatriz Maldonado Santos*



El 11 de octubre del presente, la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ) cumplió 40 años de su fundación, motivo por el cual se han llevado a cabo diversos eventos con el propósito de festejar su aniversario. Así, por la mañana se realizó en Rectoría el izamiento de bandera, en el que se contó con la presencia del Rector, licenciado Ricardo Duarte Jáquez, los ex rectores y directivos de la UACJ.

Posteriormente el Rector se trasladó al Instituto de Ciencias Sociales y Administración (ICSA), donde el Director, maestro Juan Ignacio Camargo Nassar, marcó el inicio de la carrera pedestre, en la que participaron alrededor de mil seiscientos alumnos, administrativos y docentes. Los estudiantes fueron los primeros en llegar a la meta en el Gimnasio Universitario: Luis Alberto Gallegos del Instituto de Ciencias Biomédicas (ICB), consiguió obtener el primer lugar. Por su parte en la categoría femenil, logró el primer lugar Ailenn Hernández, del Instituto de Arquitectura, Diseño y Arte (IADA).

Por la noche, alrededor de 5 mil personas se reunieron en la Plaza de la Mexicanidad con la finalidad de escuchar el Concierto de Paul Potts, organizado también para conmemorar el 40 aniversario de la UACJ.

El programa inició con el mariachi de la UACJ; luego, la Orquesta Sinfónica de la UACJ; en seguida se presentó Paul Potts; algunas canciones que formaron parte de su programa fueron: "Granada", de Agustín Lara; "María", de Bernstein; "Home", de Goldsmith; "Oh quando je dors", de Lizst; "Je dis que rien ne m'épouvante", de Bizet; "Moon River", de Armstrong; "Nella fantasia", de Morricone; "Il mio miracolo", de Grigolo; "Un giorno per noi", de Kusik; "What a wonderful world", de Armstrong; "L'ora del addio", de Goban; "Non ti scordar di me", de Casalino; y "Libiamo", de Verdi (La Traviata).

*Docente-investigadora de la UACJ.

